

**Histoire de vie de Madame KIRAKOUYA Bintou du village de Viré-Songdin, qui relève de Zogoré, chef-lieu de département et commune rurale située dans la province du Yatenga et la Région du Nord au Burkina Faso**



Je m'appelle KIRAKOUYA Bintou du village de Viré-Songdin, présidente du groupement de femmes productrices impliquées dans la production céréalière, le maraichage à Man-sig-nonguin, quartier de Viré-Songdin »

Je suis l'une des bénéficiaires du projet « Améliorons Nos Vies ! » T05-EUTF-SAH-REG-18-10, à travers mon Groupement de femmes productrices impliquées dans la production céréalière et le maraichage, nommé « Man-sig-nonguin », qui compte à son actif vingt (20) femmes.

Avant d'avoir ce système d'irrigation et ces périmètres maraichers, la situation était vraiment pénible pour nous. En effet, nous avons des problèmes cruciaux d'eau. À ce problème s'ajoute le phénomène de la divagation des animaux. Nous avons perdu plusieurs de nos cultures à cause des animaux qui les saccageaient ou mangeaient. À chaque fois que venait la saison des cultures, la peur s'installait dans nos cœurs. Il est important de souligner que cette activité agricole n'est pas uniquement destinée à la consommation. C'est aussi pour nous, une source de revenus inestimable.

Aujourd'hui nous disposons des produits maraichers et de produits céréaliers en pleine croissance grâce à l'action du projet. Ce qui se traduira sans aucun doute par un bon rendement et une amélioration significative de nos revenus. Nous avons aussi grâce à cette activité, mis en place une caisse d'épargne qui nous permet donc de faire des épargnes après l'écoulement de nos produits mais aussi, cette caisse va nous permettre de reprendre les activités sur le terrain les prochaines années.



Grâce à ces bénéfices tirés de ces activités, les femmes pourront améliorer le bien-être de leur famille et scolariser leurs enfants. Les difficultés que chaque personne rencontre dans sa vie sont énormes et de plusieurs ordres. Il est certes vrai que l'on ne peut se pencher sur la situation individuelle de chaque personne dans ce village. Mais la venue de ce projet vient soulager plus d'un.

L'aménagement de ces périmètres maraichers a permis de résoudre tous ces problèmes communs que nous femmes, de la localité rencontrons. Ceux d'arriver à nourrir nos enfants et à les scolariser. Au vu de la situation sécuritaire et de la rareté des pluies qui plongent de nombreuses familles qui sombrent dans la misère, je demande au projet d'étendre son action au profit d'autres groupements de femmes afin qu'elles puissent en bénéficier. J'ai aussi une seconde doléance. Cela concerne l'écoulement de nos produits. Notre localité est éloignée de la ville et en plus de cela, nous ne disposons pas de moyens de déplacement pour nous rendre dans certaines localités pour vendre nos produits et en tirer plus de bénéfices. Si nous arrivons à écouler nos produits, nous tirerons plus de bénéfices de notre activité.

Que Dieu bénisse le projet afin qu'il puisse nous épauler davantage.

Nous souhaitons encore plus d'appui financier pour développer nos activités.

Nous sommes vraiment satisfaites de l'action menée par le projet et surtout par le fait que des changements significatifs ont été remarqués par la communauté qui trouve que les maraichers de notre communauté ont évolué. Et en tant que Présidente de groupement, je peux affirmer que notre site est une référence pour les populations des villages voisins. »